



Pièces	4 Pièces
Superficie	148 m²
Référence	BMV1889
Prix	700 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Le groupe Berti and Sons vous propose à la vente une belle maison individuelle de plain-pied de 148.62m² située à Châteauneuf-de-Grasse dans un environnement et résidentiel. Édifiée sur un terrain plat de 2645m² exposé plein sud, cette villa se trouve dans un charmant petit lotissement de seulement 8 villas. Elle se compose d'un vaste séjour de 55m², une cuisine indépendante, trois chambres, une salle de bains, une salle d'eau, deux WC indépendants, un dressing, une buanderie, des rangements et une mezzanine dans le séjour. Le jardin plat, ensoleillé toute la journée, est idéal pour ...

The Berti and Sons group offers for sale a beautiful single-story detached house of 148. 62sqm located in Châteauneuf-de-Grasse in a quiet and residential environment. Built on a flat plot of 2645sqm facing south, this villa is located in a charming little subdivision of only 8 villas. It consists of a spacious living room of 55sqm, a separate kitchen, three bedrooms, a bathroom, a shower room, two separate toilets, a dressing room, a laundry room, storage space, and a mezzanine in the living room. The flat garden, sunny all day, is ideal for a swimming pool! A large 24sqm garage completes ...

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

